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•  МЫ—ИНТЕРНАЦИОНАЛИСТЫ

ФЕСТИВАЛЬ ДРУЖБЫ
С 30 июля по 7 августа в 

Иркутской области пройдет 
Всесоюзный фестиваль совет
ско-монгольской дружбы, по
священный 60-летию народной 
революции в Монголии. Наш 
корреспондент О. Зарубин по
просил второго секретаря го
родского комитета комсомола 
Олега Косых рассказать о 
программе праздника.

— На землю Приангарья 
прибудут около 150 официаль
ных делегатов из братской 
республики. Советская делега
ция будет состоять почти из 
250 человек. Кроме того, в 
фестивале друж бы  будут уча
ствовать многочисленные ту
ристы,

— Когда и где откроется 
фестиваль?

— Он начнется I августа 
театрализованным представле
нием в Иркутске. 2 августа бу
дет проведен большой спор
тивный праздник. Д ва после-

-

дующих дня участники фести
валя, разделившись на груп
пы, проведут в различных го
родах и районах области. 6 и 
7 августа в Иркутске пройдут 
концерты художественной са 
модеятельности, встречи на 
предприятиях, торжественный 
митинг.

— Какова программа прард- 
ника в Ангарске?

— Монгольских друзей в 
своем городе мы встретим 3 
августа. П раздник начнется 
массовым митингом на цент
ральной площади имени В. И. 
Ленина. Затем планируется 
показать гостям из Монголии 
предприятие высокой культу
ры труда цементно-горный 
комбинат, электромеханиче
ский завод. Они ознакомятся 
с экспозициями музея боевой 
и трудовой славы Д ворца пио
неров и школьников, музея 
редких часов мира.

-----------------И Н Т Е Р В Ь Ю

Д ля проведения праздника 
интернациональной дружбы 
организованы оргкомитеты: об
ластной — под председатель- 
ством секретаря ОК КПСС 
Е. Н. Антипина, в Ангарске— 
под председательством сек
ретаря ГК КПСС М. Р. Б ар 
суковой.

— Какие коллективы худо
жественной (самодеятельности 
из Ангарска получили пригла
шение участвовать в фестива
ле?

— Их несколько. Это ан
самбли ложкарей Д К  нефте
химиков, «Багульник», «Ивуш 
ка», «Весна», «Баргузины», 
«Настенька», цирковой коллек
тив и танцевальный ансамбль 
Д К  «Современник», народный 
хор Д К нефтехимиков. '

Кроме того, около 500 чело
век приедут на праздник в со
ставе лучших самодеятельных 
коллективов страны.

D  КО ЛЛЕКТИ В Е швейной 
* *  фабрики широко известно 

имя передовой швеи, кавалера 
ордена «Знак Почета», наставни
ка молодежи Людмилы Афанась
евны Калошиной. Немало моло
дых работниц прошли у нее шко
лу профессионального обучения 
и сейчас соревнуются с опытными 
швеями.

На снимке: Л. А. Калошина.
Фото И. АМОСОВА.

«СЛОВО ПРИЗНАТЕЛЬНОСТИ И ОГРОМНОЙ АРМИИ ЛЮДЕЙ — КОММУНИСТОВ И БЕСПАР- 

ТИИНЫХ, -  КОТОРЫЕ НЕСУТ В МАССЫ МЫСЛИ ПАРТИИ, РАЗЪЯСНЯЮТ ЕЕ ПОЛИТИКУ. ЭТО -  

ЛЕКТОРЫ И ПРОПАГАНДИСТЫ, АГИТАТОРЫ И ДОКЛАДЧИКИ. ИХ РАБОТА, КАК ПРАВИЛО, ПРО

ВОДИТСЯ НА ДОБРОВОЛЬНОЙ ОСНОВЕ, ЗА СЧЕТ СВОЕГО СВОБОДНОГО ВРЕМЕНИ. ОНИ ДЕЛА

ЮТ ПОЛЕЗНОЕ И НУЖНОЕ ДЛЯ НАРОДА ДЕЛО».
(Из Отчетного доклада XXVI съезду КПСС).

--------------------------------------------------------  „КРУГЛЫЙ СТОЛ“ РЕДАКЦИИ ----------------------------------

У Б Е Ж Д А Т Ь  П Р И М Е Р О М ,
Э  А ВЕРШ ЕН Ы  занятия в 

сети партийного про
свещения, комсомольского по
литпросвета, сети экономиче
ского образования. Партийные 
организации подводят итоги 
минувшего учебного года на 
овоих открытых партсобрани
ях.

Прошедший учебный год был 
насыщен важными событиями 
в жизни страны — обсужде
нием проекта Основных н а 
правлений, подготовкой к 
XXVI съезду КПСС и 111-й 
годовщине со дня рождения
В. И. Ленина, изучением м а
териалов съезда партии.

Коммунистическая партия 
всегда проявляла и проявляет 
заботу о воспитании коммуни
стической сознательности. В 
постановлении долговременно
го действия «О дальнейшем 
улучшении идеологической, по
литико-воспитательной работы» 
подчеркнуто: «Знание револю
ционной теории, политики пар . 
тии должно превращ аться у 
советских людей д  убеждение, 
активную жизненную позицию 
стойкого борца за коммунизм, 
против любых проявлений 
чуждой идеологии, в руковод
ство к действию для решения 
актуальных проблем развито
го социализма».

Слово и дело пропагандиста 
играют в этом требовании пар
тии решающую роль. Теплые 
слова благодарности пропаган
дистам прозвучали на съезде 
партии. Пропагандисты обяза
ны быть во главе славных дел

У В Л Е К А Т Ь  Д Е Л О М
своих коллективов, личным 
примером увлекать слушателей 
на решение задач, поставлен
ных партией перед советским 
народом.

Пропагандисты Пензенской 
области начали движение, те
перь широко поддержанное 
многими, за повышение эффек
тивности и качества учебы под 
девизом «Коммунистическую 
идейность, активную жизнен, 
ную позицию — каж дому слу
шателю!». П ропагандисты-неф- 
техимики на своей практиче
ской конференции призвали 
поддерж ать почин пензенцев 
всех пропагандистов Ц ентраль
ного района.

В нашем городе более ты
сячи восьмисот пропагандистов 
ведут работу в различных зве
ньях системы партийного, ком
сомольского политпросвещения 
и экономического образования 
трудящ ихся. Каждый пятый 
ангарчанин обучался в нынеш
нем учебном году в этой сис
теме. На страницах городской, 
многотиражных газет широко 
освещались вопросы пропаган
дистского мастерства, расска
зывалось об опыте лучших 
пооотагандистов. П одводя итоги 
партийной учебы минувшего 
года, редакция пригласила за 
«круглый стол» по проблемам

изучения материалов XXVI 
съезда КПСС группу пропа
гандистов: Татьяну М ихай
ловну .Звереву — руководите
ля теоретического семинара 
отдела детских учреждений 
«Ангарскнефтеорггс и н т е з а » ,  
Неллю Васильевну Козлову — 
пропагандиста узла связи, 
А лександра Александровича 
Боровкова — руководителя 
теоретического семинара ком
сомольского политпросвещения 
проектировщиков стройки, 
Анатолия Александровича 
Дмитриева — пропагандиста 
УПТК стройки, Николая П ав
ловича М азина -*> пропаганди
ста школы основ марксизма- 
ленинизма горгаза, Марию 
Ильиничну М аркутнс — заве
дующую парткабинетом ГК 
КПСС, Светлану Петровну 
Исайченко — заведующую 
парткабинетом Центрального 
райкома партии. Цель встречи
— рассказать об опыте рабо
ты по пропаганде материалов 
съезда, о методике проведе
ния занятий, по активизации 
слушателей.

— Личный творческий план, 
как он помогает в пропаганди. 
стеком и профессиональном 
росте? По каким вопросам 
обычно обоащаются в партка
бинеты? Методы работы со

слушателями. Влияние изуче. 
ния документов партии на 
рост трудовой и общественно, 
политической активности слу
шателей. В чем вы видите 
свои основные задачи как 
пропагандист? Связь теории с 
практикой при изучении мате
риалов съезда. Использование 
разнообразных форм занятий 
при изучении документов.

Эти и другие вопросы и 
проблемы были затронуты в 
ходе «круглого стола».

М. И. М АРКУТНС:
«НА ВЫСОКОМ И ДЕЙНОМ  

УРОВНЕ»
Д  КТИВНО и заинтересо- 

ванно обсуж даю тся и 
изучаются материалы XXVI 
съезда КПСС во в с е х  з в е 
н ь я х  системы политического 
и экономического образования.

В центре внимания слуш а- 
трлрй — меж дународная и 
экономическая политика
КПСС, задачи, связанные с 
социально-политическим и ду
ховным развитием советского 
общества, роль партии как 
авангарда советского наоода.

Хочется отметить живой ин
терес слушателей к вопросам, 
которые обсуждались на пар
тийном съезде, стремление к

Окончание на 2-й стр.

САН-ХОСЕ. Сальвадорские 
патриоты обратили в бегство 
сотни карателей, пытавшихся 
выбить их со склонов вулка
на Чинчонтепек в департамен
те Сан-Висенте. Войска хун
ты отступили из района упор
ных боев, длившихся более 
недели. Командование войска
ми хунты объявило об «от
мене» операции на склонах 
вулкана.

ТЕГЕРА Н . М еджлис (п ар 
ламент) Ирана большинством 
голосов принял решение в 
срочном порядке обсудить 
вопрос о «политической не
компетентности» Банисадра и 
возможности для него оста
ваться на посту президента 
страны. Сообщается такж е об 
аресте в иракской столице 
восьми сотрудников информа
ционной службы президента 
Банисадра и о взрыве бомбы 
около официальной резиден. 
ции президента.

КАТМАНДУ. Здесь объяв- 
лено о сформировании нового 
правительства Непала. Его 
возглавляет премьер-министр 
Сурья Бахадур Тхала.

ОСЛО. Серьезные трудности 
испытывает танкерный флот 
Норвегии. По данным печати, 
в портах страны, а такж е за 
рубежом на приколе находят
ся 20 крупных норвежских 
танкеров общим водоизмеще
нием 2,5 миллиона тонн. Это 
составляет около 12 процен. 
тов тоннаж а всего торгового 
флота страны.

ЛИССАБОН. 15 человек по
гибли в результате необычно 
сильной ж ары  в Португалии 
где температура достигает 43 
градусов. К тяж елым послед
ствиям приводит ж ара в об
ласти сельского хозяйства. 
Погибло около 40 процентов 
всего поголовья домашней 
Ътицы, в основном кур.

П А РИ Ж . На состоявшейся 
здесь встрече делегаций Фран
цузской компартии и социа
листической партии принято 
решение о взаимном снятии 
кандидатур во втором туре 
парламентских выборов в по
льзу кандидата левых сил. 
набравшего наибольшее коли
чество голосов в первом туре.

ВАШ ИНГТОН. М ежду Со
единенными Ш татами и П а
кистаном достигнуто соглаше
ние о предоставлении И слам а
баду крупной американской 
военной помощи. И сламабад 
получит в предстоящие шесть 
лет экономическую и воен
ную помощь в размере 3 мил
лиардов долларов.

БОНН. Вопреки требовани
ям демократической общест
венности Ф РГ прекратить 
гонку вооружений западно- 
германский бундесвер продол
ж ает наращ ивать ударную 
мощь. В Касселе состоялась 
церемония передачи бундесве
ру первой новейшей ракетной 
системы «Роланд-2». Ее се
рийное производство налаж е
но концерном «Тиссен-нндуст- 
ри-хеншель». В рамках «ко
ренного обновления вооруж е. 
ний» бундесвер в ближайшие 
лва года получит 140 систем 
«Роланд».
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активному участию в обмене 
мнениями. В своих выступле
ниях слушатели освещали тео
ретические положения и выво
ды, содержащ иеся в Отчетном 
докладе Ц К  КПСС съезду 
партии, в тесной связи с ана
лизом итогов и перспектив де
ятельности своих трудовых 
коллективов.

Во всех формах политиче
ского и экономического обра
зования прошло по 8— 10 за 
нятий по изучению докумен
тов съезда. Последний раздел 
Отчетного доклада — «П ар
тия — авангард советского 
народа» — был завершающим 
и в изучении материалов 
съезда, и учебного года в це
лом. Занятия по этому разде
лу в большинстве организаций 
проходили в форме теоретиче
ских конференций. Таких кон
ференций в городе прошло 
194. Большинство конферен
ций проходило при высокой 
активности слушателей.

К подготовке конференций 
многие пропагандисты подхо
дили творчески: готовили на
глядные пособия, диаграммы, 
отражающие динамику роста 
рядов КПСС, численный « 
социальный состав партии как 
в целом по стране, так и по 
Иркутской областной и Ан
гарской городской партийным 
организациям. Оформлялись 
выставки рефератов, написан
ных слушателями, книжные 
выставки по теме конференции, 
демонстрировались/ докумен
тальные фильмы.

Интересно и содержательно 
прошли конференции в кол
лективе проектировщиков 
строительства, ГПТУ-10. шко
лах № 10, 36, 38, отделе дет
ских учреждений объединения 
«Антарскнефтеоргсинтез» и 
других.

Н. П. М АЗИН:
«для живого

О БСУ Ж ДЕН И Я»

В ОТЧЕТНОМ докладе 
XXVI съезду КПСС Л. И. 

Брежнев сказал: «Пропаган
дист — главная фигура в си
стеме партийной учебы. И мен
но от него во многом зависит, 
какими будут семинары, по
литшколы, университеты, бу
дут ли они местом, где порой 
царит скука, где лишь отбы ва
ют часы, или же, наоборот, 
они повсеместно станут дей
ствительными центрами живой 
партийной мысли и слова».

Мне, как пропагандисту, по
нятны и значение этих слов, и 
поставленные задачи. За мно
гие годы работы пропаганди
стом приходилось не раз убеж 
даться, что малейшее откло
нение к формальному изложе
нию того или иного материа
ла тут же о т к л ю ч а е т  ин
терес слушателей, р а з ъ е д и 
н я е т  их с пропагандистом.

И ке всегда при этом слу
ш ателя удается «расшеве
лить» диаграммами, плаката
ми, диафильмами и другими 
методами.

Мне кажется, пропагандист 
должен сам определить во 
время подготовки к занятиям, 
к а к о й  д о  п о л  и и т е л  и ы й  
«живой> материал нужно пре
поднести слушателям, чтобы 
занятия прошли на должном 
уровне, с конкретным деловым 
обсуждением темы.

А для этого считаю необхо
димым иметь заранее подго
товленный по тематике или 
же разносторонний материал 
(справки о жизни и деятель
ности предприятия, города и 
области), хотя бы один раз в 
квартал. Этот материал слу
шатели всегда воспринимают 
с особым интересом. Не нуж 
но колонок утомляющих цифр, 
а только основное, жизнен
ное...

В своей практике убедился в 
ввжвоств обсуждения тем само- 
стовтельяо готовящимися слуша
телями, ио не просто для зачте* 
■ия или составлеиия конспекта, в 
для живого обсуждения.

Важно, чтобы не один, а 
группа слушателей готовила 
один вопрос. При этом сравни
мость их «домашних» работ, 
как правило, (приводит к до
полнениям, а иногда и сеторам, 
а определение направления

этого обсуждения зависит це
ликом и полностью от пропа
гандиста.

Т. М. ЗВ ЕРЕВ А :
«О НАШЕМ 

СОВРЕМ ЕННИКЕ»

Д Л Я  глубокого усвоения 
положений, выводов, идей 

Отчетного доклада Ц К КПСС 
XXVI съезду Коммунистиче
ской партии Советского Союза 
я составила четыре конспекта- 
схемы (по разделам содерж а
ния доклада).

Тут большую помощь слушате
лям оказали материалы, помещен
ные я газете «Знамя коммуниз
ма», — статьи старшего препода- 
яателя Г. J l .% ^итннка и «Пер-

Горького: «Нужно жить всег
да влюбленным во что-нибудь 
недоступное тебе. Человек ста
новится выше ростом оттого, 
что тянется вверх». Раскрой
те смысл сказанного на ф ак
тах из жизни знакомых вам 
людей». «Лучшее наслаж де
ние, самая высокая радость 
жизни — чувствовать себя 
нужным и близким людям». 
Какие нужны усилия, чтобы 
подняться до такого нравст
венного уровня? Что делается 
в вашем коллективе, чтобы 
воспитать у его членов э?о 
благородство души?».

Был проведен диспут «Наш 
современник, каков ты сегод
ня, каким будешь завтра?».

том предприятия, я ям двяв хо
рошая оценка.

Конференция прошла живо, ин
тересно, выступающие затратнее л и 
не только теоретические вопросы, 
но и задачи предприятия, задачи 
сегодняшнего дня. Ей предшест
вовали кропотливые дни учебы на 
семинарах, темами которых были: 
по политучебе коммунистов — 
«Развитой социализм: проблемы
теории и практики», по политсети 
комсомольской учебы —■ «Ученье, 
преобразующее мир» и семинар 
экономической учебы —«Экономи
ческие проблемы научно-техниче
ского прогресса».

Пропагандисты должны по
могать каждому слушателю 
стать активным строителем

ныА разговор о работе нашей 
парторганизации.

Коммунист Александр Пет
рович М ордвинцев рассказал 
о роли критики и самокрити
ки, отметил, что в нх парт
группе недостаточно самокри
тики.

А. А. Д М И Т РИ Е В : 
«АКТИВНОЕ УЧАСТИЕ»
Л  ОГРОМ НЫ М  патрноти- 
^  чески/м и трудовым подъ

емом встретил коллектив 
УПТК XXVI съезд партии.

На ежемесячных идеологи
ческих планерках были обсуж
дены вопросы дальнейшего 
улучшения бытовых условий

ПРИМЕРОМ

п ш т  ЛЕНОМ
спективы развития города Ангар
ска я 11-й пятилетке».

Слушателям были даны практи
ческие задания: подготовить диа
грамму «Рост ударников комму
нистического труда ио ОДУ за 
три года», организовать прослу
шивание в грамзаниси речи В. И. 
Ленина «О трудовой дисциплине», 
написать в стенгазету заметку 
«По труду н честь».

Анализ выполнения пункта 
социалистического обязатель
ства по детским садам, прове
денный слушателем В. М. Го
ликовой, показал, что даж е 
незначительная экономия мо
ечных материалов, посуды 
вносит свой вклад в экономи
ку.

На этом занятии б ы л а  
и с п о л ь з о в а н а  п р о б 
л е м н а я  с и т у а ц и я .  При 
рассмотрении вопроса о выс
шей цели социалистического 
производства я напомнила 
слушателям, что в ходе все
народного обсуждения Кон
ституции развитого социализ
ма вносилось предложение 
ввести одинаковую для всех 
зарплату и пенсию или опре
делять ее размеры исключи
тельно на основе трудового 
стаж а без учета квалификации 
работника и качества его тру
да. «Почему неверна такая по
становка вопроса?».

Слушатели сразу заметили, что 
такой постановкой вопроса на
рушен основной социалистический 
принцип: «От каждого — по
способности, каждому — по тру
ду». Перескочить *epes пего при 
современном уровне развития про
изводства невозможно. Введение 
уравнительного распределения на 
нынешнем етапе, ликвидация ма
териальной заинтересованности ра
ботника в результатах своего тру
да нанесли бы непоправимый 
ущерб развитию иашей економи- 
ки и, следовательно, росту благо
состояния советских люде!.

На дом слушателям были 
ланы вопросы для раз
мышления. Вот два из них: 
«Как понимать слова А. М.

Работа была проведена в 
над смысловым понятием ло
зунга «Решения XXVI съезда 
КПСС — в жизнь». Слушате
ли дополнительно использова
ли передовую статью газеты 
«Правда» от 6 марта 1981 г. 
♦Под ленинским знаменем к 
коммунизму».

А. А. БОРОВКОВ:
«НЕ ТОЛЬКО ТЕОРИЯ...»
Учеба — не самоцель! В 

паше время, когда достиже
ния научно-технического про
гресса в обществе развитого 
социализма представляют ог
ромные возможности широ
кой информативности через 
периодическую печать, радио, 
телевидение, возрастает роль 
пропагандиста в различных 
формах учебы не только как 
лектора, а к а к  в о с п и т а 
т е л я ,  несущего коммунисти
ческое мировоззрение.

Товарищ Л. И. Брежнев 
сказал: «Возросла активность 
пропагандистских средств
классового противника, уси
лились его «попытки оказывать 
разлагающее воздействие на 
сознание советских людей...

В полной ли мере исполь
зуются огромные возможности 
нашей пропаганды?

На этот вопрос можно дать 
только один ответ: нет, еще не 
в полной мере...».

Мы иодесли итоги работы, за 
вершили учебный год во всех фор
мах учебы творческой конферен
цией. Обсуждались вопросы: КПСС 
— политический вождь, авангард 
всего народа; совершенствование 
методов партийного руководства; 
вопросы внутрипартийной жизни; 
идеологическая, политико-яоспита- 
тельная работа партии.

Выступавшие В. Г. Лоишаков, 
И. С. Сидоренко, В. А. Чернигов
ский, В. П. Косоплечее, 3. В. 
Геращенко, Ю. П. Пачев, . В. М. 
Хантаев и другие содержательно 
осветили материалы XXVI съезда. 
Многие коммунисты представили 
свои рефераты по обсуждаемым 
темам. Сейчас уже 38 рефератов 
рассмотрены методическим сове

коммунизма, передовиком
производства, овладевшим
марксистско-ленинским миро
воззрением и способным отве
чать не только за себя, но и 
за состояние дел во всем кол
лективе.

Воспитательная роль пропа
гандиста проявилась особенно 
тогда, когда все семинары ста
ли изучать материалы XXVI 
съезда партии.

Н. В. КОЗЛОВА: 
«ОТКРОВЕННОСТЬ 

РАЗГОВОРА»
О  ГОРОДСКОМ  узле свя-
** зи проведено 8 занятий 

по изучению материалов XXVI 
съезда КПСС. При изучении 
руководствовались рекоменда
циями горкома КПСС и ста
тьями, помещенными в ж урна
ле «Политическое самообра
зование» за 1981 год.

На итоговом занятии об
суждались вопросы постанов
ки идеологической, политико
воспитательной работы в на
шем коллективе, о подготовке 
кадров и прохождении прак
тики в узле связи учащимися 
СГПТУ-Зб, техникумов, сту
дентами института связи. 
Вскрывались недостатки в 
нашей работе и пути их устра
нения. Интересный реферат 
подготовила Нина Семеновна 
Сидоренко — секретарь парт
бюро. Она показала на приме
ре нашей партийной организа
ции авангардную роль комму
нистов в решении задач ком
мунистического строительст
ва. Был показан рост на
шей партийной организации, 
рост политической активности 
коллективов, приводились дан
ные, кто работает пропаганди
стами, политинформаторами, 
агитаторами, ,как растут наши 
коммунисты, выдвигаются на 
руководящие должности, как 
участвуют в решении вопро
сов производства. Вместе с 
тем отмечались и коммунисты, 
которые не отличаются актив
ностью. Состоялся откровен-

и питания рабочих, о кадрах, 
дисциплине, о работе среди 
молодежи, о наставничестве.

В ходе {изучения было наппсано 
12 рефератов, которые обсуждены 
на семинарских занятиях.

В докладах, выступлениях мно
гие коммунисты и беспартийные 
показали не только глубокие тео
ретические знания, во я стремле
ние максимально использовать их 
в решении поставленных задач пе
ред коллективом. Тая, слушатель 
семинара коммунист Вяльцев 
Л. П. является зав. агитколлекти
вом и председателем совета на
ставничества УПТК, Забаш га 
М. Г. и Зайцев А. Л. — парт
групорги, Лужнякова Г. А. — 
заместитель секретаря партбюро 
по идеологической работе, Лепе- 
тюк А. Е. — редактор стенгазеты 
УПТК.

Приобретенные знания слушате
ли семинара передают своим кол* 
лективам на местах.

С. П. ИСАЙЧЕНКО:
«ГЛАВНАЯ УЧЕБА — 

ВП ЕРЕДИ »

Д ВА момента хотелось бы 
отметить в пропагандист

ской работе: это фигура са
мого пропагандиста, его про
фессиональное мастерство, его 
умение привлечь внимание 
слушателя, обеспечить интерес 
к политзанятиям. И— помощь, 
которую оказываю т партийные 
организации пропагандистам, 
руководителям семинаров и 
школ. Сейчас, после заверше
ния учебы, наступает важный 
период — к о м п л е к т о в а 
н и е  партийной сети будуще
го учебного года. Она будет 
нынче формироваться райко
мами партии. Мы планируем в 
новом году провести защиту 
личных творческих , планов. 
Ц ель.такой защиты — помочь 
молодым пропагандистам в их 
очень ответственной работе. 
Парткабинет Центрального 
райкома будет направлять ра
боту секретарей первичных 
парторганизаций по анализу 
партийной учебы, потому что 
самая г л а в н а я  у ч е б а  по 
и з у ч е н и ю  м а т е р и а л о в  
XXVI с ъ е з д а  К П С С  е щ е  
в п е р е д и !

М. И. МАРКУТИС:

— Подводя итоги, следует 
сказать, что в целом работа 
по изучению документов 
съезда проведена партийными 
организациями, пропагандиста
ми на высоком идейно-теоре- 
тическом уровне, что, несом
ненно, положительно сказалось 
на росте трудовой н политиче
ской активности слушателей.

«Круглый стол» вел

Вл. %МУТИН.

На снимке:, слева направо
— Н. В. Козлова, Н. П. М а. 

зин, Т. М. Зверева, А. А. 
Дмитриев, М. И. Марку тис, 
А. А. Боровков.

' Фото В. МАКСУЛЯ.

*
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ОБЗОР ПИСЕМ

«Относись к больному так, 
как ты бы хотел, чтобы отно
сились к тебе в часы болез
ни». Эти не раз слышанные 
слова вновь пришли на память, 
когда мы разбирали обшир
ную почту, поступившую в 
редакцию накануне профес
сионального праздника меди
цинских работников. Письма 
эти — чья-то боль. беда. И 
вместе с тем — глубокая бла
годарность людям в белых 
халатах. И одновременно — 
размышления об ответствен
ности и долге, об этике, про
фессиональной подготовленно
сти и моральных принципах, 
личностных качествах и до
стоинстве «медика.

«Как Щепетильны мы порой ■ 
отношении предметов, вас окру* 
жающнх, — пишет Е. Тихомиро
ва, секретарь комитета ВЛКСМ 
СГПТУ-Зб. — Как бережно от
носимся к новоА мебели, тщ а
тельно изучаем инструкции по вк- 
спдуатацин, бытовых приборов. 
И как безответственны, как ха- 
латны, когда дело касается са
мого .дорогого, самого чувствитель
ного прибора — собственного ор
ганизма. Перегрузки, перенапря
жение — что-то в нас сгорает, 
ломается, выходит из строя. И 
тогда мы обращаемся за помощью

Намеченная XXVI съездом партии программа дальнейш е. 

го повышения благосостояния советского народа преду

сматривает высокие темпы жилищного строительства в 
стране. Однако огромное значение имеет сохранение 

этого ценного богатства.

Наш  рейд н был проведен 
с целью проверки сохранности 
жилого фонда в Ж ЭКе-2 
Ж К У  строительства.

В обслуживании Ж Э К а (на
чальник т. Колбекнна Г. Д .) 
находится 42 дома, или 74 ты
сячи квадратны х метров ж и
лой площади. 3650 квартиро
съемщиков проживают на 
территории Ж Э К а, общее 
количество жильцов 6858 че-

режно относиться к дому. в 
котором они живут.

В аж ная роль в организации 
содействия Ж Э К у в улучше
нии эксплуатации и содерж а
ния жилищного фонда принад
леж ит домовому комитету. Со
гласно положению на этот 
орган на общественных нача
лах возложены большие за 
дачи, он наделен широкими 
правами и обязанностями. В

няется еще тем, что домовый 
комитет не имеет положения, 
в котором четко определены 
задачи, на основе которых 
он должен строить свою рабо
ту. В комитете до сих пор 
нет плана работы, хотя на за 
седании комитета 17 февраля 
1981 года технику Кардополь- 
цевой В. Т. было предложено 
к 4 марта подготовить план 

аботы по каж дой комиссии.
н о этого документа мы не 
видели.

Ради справедливости необ
ходимо отметить, что те акти
висты, которые участвуют а 
работе домкома, честно и до
бросовестно относятся к по
рученному делу. Так, комис
сия по благоустройству во 
главе с председателем Юр-

страницу. П оздравляю т с 
праздником работников тера
певтического отделения город
ской больницы Ne 1 жительни
ца 106-го квартала М. В. Зе- 
ле&жова, врача-стом атолф а
С. С. Еремчук — контролер 
М айского рынка С. С. Ермо- 
люк, врачей-гинекологов
Л . Л. Кочмареву, А. А. Аста- 
нина, В. И. Вокина, С. А. М а- 
Куш — семья Пороновых.

«Более 20 лет работает уча
стковым врачом Е. Г. Ж урав
лева. Многим она помогла из-

НА СТРАН!Е
ОРОВЬЯ

к тем, чьи золотые руки, добрые 
сердца, опыт и знание призваны 
исправлять наши ошибки. И это 
не только врачи. В будни и в 
праздники, днем н ночью рядом 
с больными медицинские сестры. 
Без них наше выздоровление про
сто немыслимо. Они на страже 
здоровья всегда...».

Вот такое замечательное пи
сьмо. Т акая высокая • оценка 
труда медицинских работни
ков. И дальш е рассказ о мед
сестрах Л. Иващенко, Л. З а -  
певайовой, Т. Карпинчик, Р. 
Гришуниной из терапевтичес
кого отделения медсанчасти 
нефтехимиков.

В письмах — разные фами
лии врачей, медсестер, нянь, 
но одинакова глубокая благо
дарность за чуткость и вни
мание, за доброе сердце.

«Прошу поблагодарить врача 
поликлиники № 1 И. И. Вологди
ну и всех врачей станции скорой 
помощи», — читаем в письме пен
сионерки А. А. Веселовой. «Всего 
второй год после института рабо
тает в детской поликлинике 4 
И. И. Васильев, — пишут жители 
19-го микрорайона Иванова, Ар
сентьева, Надворная и другие. — 
Но мы, родители его маленьких 
пациентов, думаем, что коллек
тив может гордиться таким попол
нением». В письме жительницы 
поселка Зверево Е. И. Селянди- 
ной — благодарность врачам го
родской больницы М. А. Немчи
новой н Г. К. Почейкиной.

1Т РО БЛ ЕМ А  «врач —
** больной» всегда имела 

огромное значение. А с повы
шением уровня медицинской 
науки и ростом культуры н а 
селения требования к медицин
ским работникам такж е возра
стают. И потому понятно, что 
нигде нет таких исключитель
ных взаимоотношений меж ду 
людьми, какие складываю тся 
между врачом и больными. 
Здесь нетерпимы халатность, 
равнодушие и формализм, так 
как врач имеет дело со зд о 
ровьем и жизнью человека. 
Вот почему так отзывчивы лю
ди на доброту и щедрость у 
обязательно спешат поделить
ся этим добрым с другими.

В письме, которое написали 
больные неврологического от
деления медсанчасти нефте
химиков Тхор. Кичигина. Су
ханова, Воробьева, Кедрова, 
перечень фамилий врачей, мед
сестер и нянь, которых они 
благодарят и поздравляю т с 
праздником, занимает целую

лечить тяж елые недуги. Осо
бенно внимательна она к по
жилым людям», — читаем в 
письме, которое подписали 
жильцы дома №  И  квартала 
76 Фастовские, Краонер, М ар
кевич, Ш улешко, Спиритус. 
Все они поздравляю т своего 
врача с праздником.

Много пришлось пережить 
Б. А. Шурытину, кузнецу куз- 
нечно-термического цеха объе
динения «Антарскиефтеоргсин- 
тез», незадолго до пенсии по
лучившему тяжелую  травму на 
производстве. Его письмо — 
рассказ о самоотверженном 
труде хирургов В. А. Смышля
ева и Г. П. Щ уко, анестезио
лога А. П. Дергунова, медсес
тер А. И. Гурдидой, И. Р. Ко- 
шовер, врачей Н. А. Моисее
вой, В. Р. Комарова, глубокая 
благодарность всем, кто поста
вил его на ноги, вернул здо
ровье. В этом перечне и ф а
милии доноров — Ьрача В. Н. 
Беличева и работника РМ З 
коммуниста А. Г. Дашкевича.

М  Ы не задумываемся се-
™  годня, сколько государст

во отпускает средств на ох
рану нашего здоровья, на то, 
чтобы вернуть в строй каж до
го больного. Вот какие цифры 
тгривел в своем письме Б. А. 
Ш урыгин: «За время моего
лечения мне перелили более 
40 литров крови и плазмы* 
сделали свыше 1500 уколов, 
480 перевязок. Это только в 
социалистической стране всеми 
путями и средствами бооются 
за жизнь простого рабочего 
человека».

Какой бы стороны врачеб
ной деятельности ни касались 
авторы писем, суть их сво
дится к одному: врачу мы 
вверяем са-мое дорогое — 
жизнь и здоровье. И они. вы
полняя СВОЮ ВЫСОКУЮ миссию 
и по долгу, и по совести, от
даю т людям не только труд, 
но и сердце. Никогда врач, в 
самом высоком, благородном 
значении этого слова, не свык
нется с горем и страданием, 
не станет глухим к человече
ской беде...

Н. УРАЛЬСКАЯ.

На снимке: Г. В. Карнаухо
ва, врач профилактория «Р од . 
ник». Это душевный человек, 
грамотный специалист. Она 
семь лет была медсестрой, по
том окончила Иркутский мед
институт и стала врачом.

Фото М. ЛЕРМ О Н О ВА .

ловек. В основном у каж дой 
семьи отдельная квартира.

И сегодня мы, к сож але
нию, долж ны сказать, что со
держание жилого фонда в 
этом хозяйстве не отвечает 
необходимым требованиям. 
Ж илые дома своевременно не 
ремонтируются. Так, в 1980 
году не отремонтирован ни 
один дом, такое же положе
ние и в первой половине теку
щего года. Выборочной про
веркой охвачено 19 домов, 
только 5 из них находятся в 
удовлетворительном состоянии, 
но даж е в них необходим ре
монт водосточных труб или 
слуховых окон.

В крайне неудовлетворитель
ном состоянии дома № 15 и 8 
квартала 80. Разруш ены на
ружные двери, кровля, водо
сточные трубы. Срочного ре
монта требуют фасады до
мов. Д ома включены в план 
ремонта, но будет ли он про
изведен, неизвестно. Эти до
ма включались в план ремон
та ведь и в прошлые годы.

Н адо сказать, что во всех 
проверенных домах требуется 
ремонт кровли, лестничных 
•клеток, желобов, замена во
досточных труб, ремонт там 
буров, входных дверей, кры
лец, слуховых окон, цоколей 
и т. д.

В Ж ЭКе есть кровельщик, 
i r-a плотника, 2 маляра, но 
чэни занимаю тся в основном 
выполнением только аварий
ных работ. Ремонтный учас
ток заявки Ж Э К а своевремен
но не выполняет.

Сантехнические работы сле
сарями выполняются удовлет
ворительно. Слесари-сантех- 
ники имеют высокую квалифи
кацию. Все жильцы, с кото
рыми приходилось беседовать, 
отзываются о них положи
тельно. А вот о благоустрой
стве этого не скажешь.

При ремонте теплотрассы 
разруш ено асфальтовых по
крытий до 200 квадратных 
метров у. домов № 3 и 6 в 
107-м квартале, <у домов 1, 2, 
3 в 106-м квартале. В тече
ние ряда лет не принимаются 
меры к его восстановлению. 
Руководство Ж Э К а не требу
ет от тепловых сетей или дру
гих организаций, производя
щих ремонт инженерных ком
муникаций, восстановления ас
фальтового покрытия сразу 
ж е после проведения ремонт
ных работ.

И Л О И  дом — сложное 
* * *  и дорогостоящее соору
жение. Он требует своевремен
ного ухода, периодического 
ремонта. Только в этом слу
чае он будет служить людям 
долго и надежно. И вряд ли 
штатные работники Ж Э К а 
без активной помощи общест
венности смогут в должной 
мере поддерж ивать состояние 
жилого фонда на высоком 
уровне. Здесь нужна повсе
дневная разъяснительная ра- 
•бота среди населения, нужно 
укрепить у них привычку бе-

частности, домовый комитет 
должен вникать во все сторо
ны хозяйствейно-финаноовой 
деятельности жилищного ор
гана, участвовать в организа
ции соревнования жильцов 
за образцовый порядок и вы
сокую культуру быта, за о т 
личное содержание квартир, 
домов, лестничных клеток и 
т. д.

Здесь мы привели только 
два момента из полож ения о 
деятельности комитета, а их 
намного больше. Чтобы пред
ставить, какую  неоценимую 
помощь может оказать домо
вый комитет руководству 
Ж Э К а в его работе, достаточ
но напомнить, что для вы
полнения текущей работы 
домком может создавать со
вет общественности по работе 
с детьми и подростками, об
щественный совет физкульту
ры и здоровья и комиссии: 
хозяйственно-финансовую, <по 
благоустройству, культурно- 
массовую и санитарную. К 
этому следует добавить, что 
согласно положению домовый 
комитет руководит работой 
участковых комитетов и сове
тов домов, избираемых на со 
браниях жильцов, оказы вает 
им постоянную практическую 
помощь, привлекает к осуще
ствлению намеченных домко
мом мероприятий.

И если напомнить, что в 
Ж Э К е-2 на балансе находит
ся 42 дома, то каким же со
лидным общественным акти
вом может располагать Ж ЭК!

Естественно, рейдовая
бригада интересовалась рабо
той домового комитета, какую 
помощь он оказы вает руко
водству Ж Э К а в решении по
ставленных задач по сохране
нию жилого фонда. Нам не 
удалось встретиться ни с пред
седателем, ни с заместителем 
домкома. Дело в том, что до 
сего времени (домком создан 
18 декабря 1980 г.) не избран 
председатель. Начальник
Ж Э К а Колбекнна Г. Д. объя
снила, что на эту должность 
не могут подобрать кандида
туру. Заместитель председа
теля Ж укова А. А., утверж
денная на заседании комитета 
17 февраля 1981 года, до сего 
времени к работе не присту
пила. Неудивительно, что из 
20 членов домкома поло
вина не работает.

Почему такое происходит? 
Видимо, оттого, что руковод
ство и партийная организация 
Ж Э К а подошли несерьезно 
к подбору кандидатур в домо
вый комитет. Среди избранных 
большинство людей престаре
лого возраста, больные.

Отсутствие председателя и 
бездеятельность оаместител* 
председателя домкома, конеч
но, сказывается на его дея
тельности. Д о сих пор не ре
шены организационные вопро
сы. И з четырех предусмотрен
ных положением комиссий 
созданы только две: хозяйст
венно-финансовая и по благо
устройству. Ситуация услож -

ченко В. М. проделала боль
шую работу среди жильцов 
по привлечению их к уборке 
территории в дни ленинского 
субботника. Активисты хозяй- 
ственно-фингнсовой комиссии 
(председатель Ш уйская В. А.) 
неоднократно бывали в квар 
тирах злостных неплательщи
ков, проводили с этими людь
ми определенную раббту. Но 
это лишь малая толика по 
сравнению с той основной ра
ботой, которую должны про
водить эти комиссии. Из выше
изложенного можно сделать 
вывод, что домовый комитет 
работает не в полную меру и 
не выполняет основные зад а
чи, которые на него возлож е
ны.

Большую помощь в сохра
нении жилого фонда долж ен 
оказы вать товарищеский суд. 
При знакомстве с работой 
суда (председатель Морев 
В. М. ) выяснилось, что за 
прошедший год судом рассмот
рено 41 заявление, поступив
шее от жильцов. Большинст
во рассмотренных дел связано 
с мелким хулиганством, недо
стойным поведением в семье. 
И... только один человек на
к а з а ^  за порчу жилья, хотя 
в кварталах 80, 89, 106, 107 
можно встретить печальную 
картину: разбитые стекла на
лестничной клетке, оборванный 
светильник, разрушенные во
досточные трубы, поцарапан
ные стены в подъездах.

Задум ы вался ли кто-нибудь 
над тем, во что обойдется 
покраска, восстановление труб, 
светильников? Скорее всего, 
нет.

Соревнование за дом об
разцового содерж ания среди 
жильцов развернуто плохо. 
Итоги если изредка и подво
дятся, то все это делается 
формально, не предается ни
какой гласности. Начальник 
Ж Э К а Колбекнна Г. Д . сооб
щает, что в прошлом году 3 
домам — 14-89, 14-107 и 8-80 
— было присвоено звание 
«Дом образцового содерж а
ния», но никаких табличек на 
домах не было, нет их и в 
лучших (подъездах.

В проведении городского 
смотра технического состояния 
жилищного фонда и объектов 
коммунального хозяйства 
г. Ангарска Ж Э К  не принима
ет никакого участия. Ж илищ 
но-коммунальный отдел № 2 
под руководством Новикова 
Н. уН. плохо осуществлял ру
ководство Ж ЭКами. Считаем, 
что руководству вновь орга
низованного Ж К У  следует 
учесть все эти недостатки. И 
в первую очередь обобщить и 
распространить опыт работы 
лучших Ж ЭКов.

Ю. МУРАТОВА,
Н. БАРИ Н О В,

сотрудники общественной 
приемной редакции.

В. БАННОВА,
главный инженер Ж Э К а-4 

нефтехимиков.
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С Т А Р Т Ы  Н А Д Е Ж Д
Л ЕТО  П И О Н ЕРСКО Е

В И РКУ ТСКЕ с 10 по 14 июня на стадионе «Труд» про- 
водились областные финальные соревнования «Старты 

надежд», в которых принимали участие школьники городов 
Иркутска, Ангарска и Осинското района.

Ребята состязались в беге на 60 метров, прыжках в вы
соту и длину, метании мяча, плавании, гимнастике, стрель
бе из спортивного ружья, кроссе на 800 метров (мальчики) 
и 500 метров (девочки), легкоатлетической эстафете на 100 
метров по 20 человек (10 девочек и 10 мальчиков).

Больших успехов добились юные спортсмены из 7а класса 
10-й школы нашего города, занявшие 1-е командное место. 
Они завоевали право выступать на Всесоюзных соревнова
ниях «Старты надежд» в Крыцу в пионерском лагере «Ар
тек», которые состоятся в сентябре этого года.

Отлично выступили Савватеева Катя — она стала призе
ром в беге на 60 метров и в кроссе на 500 метров, Соколов 
Алеша, занявший 1-е место в многоборье, Ж елезняк Оксана
— 1-е место в многоборье, Черников Дима — 3-е место в 
многоборье и Балаханов Дима — 2-е место в многоборье. 
К победе класс вели преподаватель физкультуры Николай 
Павлович Огненно и классный руководитель Ханна Моисеев-

На -3ауСаеВа- А. ВАСИЛЬЕВ.
На снимке: 7а класс школы № 10.

Фото автора.

D  РАЧ — профессия, для ко- 
торой любовь к людям обя

зательное качество. Больного ле
чат не только лекарства, инъек
ции, массаж, назначенные им, но 
и слова медика, участие. Многие 
годы слышу, от людей, лечащих
ся в неврологическом отделении 
больницы нефтехимиков, что там 
работает медицинский коллектив,

спортивной песне, нервные ввболева-
ния далеко не на последнем месте. 
Потому-то медики неврологического 
отделения чутки к новому, прогрессив
ному. Каждый вторник кто-то иэ вра
чей ездит в Иркутскую неврологиче
скую клинику — там всегда находнт 
что-то новое в лечении больных.

О том, что неврологическое отделе
ние больницы нефтехимиков пользует-

гарское медицинское училище. 
Внимательны и добры медсестры 
постовые — Т. В. Бабина, 3. А. 
Хомякова, Л . В. Хуснутдинова, 
Л . И. М артюшова, молодые: Г а
лина Бобровская, Валентина М у
хина, Валентина Юркина. Это 
и другие работники отделения, 
которые заботятся о чистоте, 
уюте, быте больных. Здесь все

из почты ИСКРЕННИЕ ПОЗДРАВЛЕНИЯ
каждый член которого отдает не 
только труд, за который получает 
зарплату, но и кусочек своей ду
ши больному.

В медицине, наверное, нельзя быть 
в чем-то твердо уверенным. В кол
лективе единомышленников невроло
гического отделения, руководимого 
вот уже более четверти века опыт
ным неврологом О. М. Черток, памя
туя об этом, очень внимательно при
слушиваются к индивидуальным осо
бенностям больного. В наш вех, век 
«стрессов и страстей», как поется в

ся авторитетом в городе, свидетель
ствуют высказывания коллег-медиков 
из других больниц города. С ними 
советуются, консультируются коллеги 
иэ городской больницы. Здесь рабо
тают высококвалифицированные вра
чи. Это и Е. А. Глазкова, и Н. П. 
Литвннчук, и О. Я. Комарова, и 
Н. В. Лиханова.

Все предписания врачей строго 
выполняют медицинские сестры 
Т. Ф. Белобородова, Т. А. Колес
никова, Ольга Суслова, совсем 
недавно закончившая наше Ан

делается для того, чтобы чело
век не оставался один на один 
с болезнью.

В канун праздника — Д ня 
медицинского работника бывшие 
пациенты неврологического отде
ления В. М. Полякова, Л. А. 
О ни щук, Т. А. Рыков и многие 
другие шлют этому дружному 
коллективу свои искренние позд- 
павления.

Т. ВИНОГРАДОВА,
редактор газеты «Ангарский 

строитель».

ПОДАРОК ДЕТЯМ
D* 15а микрорайоне откры- 

лись ясли-сад под назва
нием «Ладушки» электроме
ханического завода.

Ясли-сад рассчитаны на 280

мест. Пока открыто 5 групп— 
для детей от 1 года до пяти. 
В сентябре будут открыты все
12 групп. 

— Утрчреждение наше было

для строителей неплановым, — 
говорит заведую щ ая С. В. Ис- 
карева. — Это они выполни
ли повышенное обязательство 
в честь XXVI съезда КПСС.

Н. БЕ РЕЗЕН К О В , 
учитель.

В «ТИМУРОВЦЕ» ИНТЕРЕСНО
В этот день с утра в шко

ле № 38 было особенно шум
но. Ребята готовились к 
открытию сезона в лагере 
труда и отдыха. Все отряды 
выстроились на площадке пе
ред школой. Командиры отря
дов сдают рапорта председа
телю совета дружины. Под 
звуки марша вносят пионер
ское знамя. Начальник лагеря 
Клавдия Семеновна Кузнецова 
объявляет сезон в пионерском 
лагере «Тимуровец» откры
тым.

А потом я беседую с К лав
дией Семеновной. Она расска
зывает:

— Лагерь существует почти пять 
лет. В среднем за сезон у вас от
дыхает около 400 ребят. Возраст 
различный: с первого по седьмой 
класс. Иэ ребят седьмых классов 
сформировано два трудовых отря
да: один работает в тепличном хо
зяйстве, другой помогает в ремон
те школы. Для школьников млад
ших классов организована пло
щадка. Малышам здесь нравится 
даж е больше, чем в загородных

лагерях, так как каждый вечер 
они идут домой и не скучают без 
родителей.

Действительно, скучать детям 
некогда. Только за первую неде
лю работы площадки уже были 
проведены операция «Уют», кон
курс рисунков, конкурс «Алло, мы 
ищем таланты».

За сезон ребята увидят десять 
кинофильмов, два раза в неделю 
детей водят в бассейн, ежедневно 
работает библиотека. Впереди их 
ждут конкурс «Веселые старты», 
праздник именинников, день игры, 
четырехдневная поездка на турба
зу «Сосновая».

С удовольствием занимаются 
ребята в кружках художест
венной самодеятельности. Я 
в этом убедилась сразу же на 
открытии площадки. После 
торжественной части каж дый 
отряд выступил с несколькими 
номерами.

Все отряды включились в со
ревнование за звание «Лучший 
отряд». Победители поедут в 
конце сезона на Байкал.

Е. РО ДЬКИ Н А , 
студентка ИГУ.

СУББОТА. 20 июня 
1-я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
9.00 — «Врем^г». 10.05 — «АБВГДей- 
ка». 10.60 — «Для вас, родители». 
11.20 — «Рассказы о художниках». О. 
Ьоден. 11.50 — «Больше хороших то
варов». 12.20 — «Движение без опа
сности». 12.50 — «Победители». Клуб 
фронтовых друзей. Встреча ветеранов 
железнодорожных войск. 14.25 —
Премьера телевизионного документаль
ного фильма «Карпов играет с Кар
повым». 15.15 — «Сегодня в мире». 
15.30 — 25-й тираж «Спортлото». 15.40 
— «Радуга». IV международный фе
стиваль телевизионных программ на
родного творчества. «Праздник в 
Донненбруке» (Ирландия). 16.15 — 
«Очевидное — невероятное». 17.15 — 
«Детство Ратибора». Мультфильм. 
17.35 — Беседа политического обозре
вателя Ю. А. Летунова. 18.05 — Пес

ни военных лет в исполнении народ
ной артистки РСФСР Л. Гурченко.
18.45 — Беседа на международные 
темы заведующего отделом между
народной информации ЦК КПСС 
Л. М. Замятина. 19.45 — «Вечерний 
концерт». 20.35 — «Парень из наше
го города». Художественный фильм. 
22.00 — «Время». 22.35 — Выступает 
Академический оркестр русских на
родных инструментов Центрального 
телевидения и Всесоюзного радио 
под управлением народного артиста 
РСФСР Н. Некрасова. 23.00 — Чем
пионат СССР по футболу. «Спартак» — 
«Торпедо» (Москва).

2-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК

10.15 — Для детей. «У лукоморья». 
Телевизионный художественный фильм.
10.45 — «Субботняя почта». 11.45 — 
«В борьбе за жизнь». Научно-попу
лярный фильм. 12.15 — «Приангарье».
12.45 — «Представление». Докумен
тальный фильм. 13.05 — «Субботний 
гость». Доктор медицинских наук, 
зав. кафедрой Иркутского медннсти-

тута профессор Н. М. Штырова. 13.20 
— «Зимний отпуск». Художественный 
фильм. 14.30 — «К Дню медицин
ского работника». Выступление зав. 
отделом облисполкома Л. Г. Лаптева. 
Концерт.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА 
15.20 — Л. Мартынов. «Земная ноша». 
Телевизионный документальный фильм.
16.15 — «Музыкальный киоск». 16.45»
В. Гусев. «Иван Рыбаков». Фильм- 
спектакль Государственного академи
ческого Малого театра СССР. 18.25 — 
Телевизионный документальный фильм. 
18.45 — Чемпионат СССР по конно
му спорту. 19.30 — «Театр кукол». Те* 
лефильм. 20.25 —- По музеям и вы
ставочным залам. «Ярославские на- у 
ходки». 21.00 — «Спокойной ночи, 
малыши!». «Волшебный экран».
21.15 — «Здоровье». 22.00 — «Время». 
22.35 — «На всю оставшуюся жизнь». 
Телевизионный многосерийный худо
жественный фильм по повести В. Па
новой «Спутники». 1-я и 2-я серии.

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

Утерянную печать склада магазина 
№ 1 «Ангарскнефтеоргсинтеза» за № 3 
считать недействительной. (1037).

о
Утерянные студенческий билет и 

зачетную книжку за № 79039. выдан
ные Иркутским медицинским инсти
тутом на имя Ганева Сергея Евгенье
вича. считать недействительными.

(103в).

о
Меняю трехкомнатную квартиру пло

щадью 61,8 кв. м на двухкомнатную и 
однокомнатную квартиры. Первый 
этаж не предлагать. Адрес: 51-1-16.

(1055).

пашедшего технический паспорт на 
мотоцикл «Восход-2М» на имя Цыка
ло Андрея Николаевича прошу вер
нуть по адресу: Ангарск. 179-6-49 или 
сообщить по телефону 4-44-59. (l031)

о
Нашедшего трудовую книжку на имя 

Ивановой Веры Иосифовны прошу 
вернуть по адресу: г. Ангарск, 94-12- 
66. (1033).

о
Утерянные водительское удостовере

ние ААР fft 388160 и талон предупреж
дений АА № 468160 на имя Ключев
ского Валерия Петровича считать 
недействительными. (1178).

20 и 21 июня 1981 года на 
водно-спортивном комплексе 
Ю го-Западного района город
ским комитетом ДОСААФ бу
дут проводиться соревнования 
по водно-моторному спорту.

В соревнованиях примут 
участие команды организаций 
ДОСААФ производственного 
объединения «Ангарскнефте. 

оргсинтез», управления строи
тельства, Ю го-Западного райо. 
на и городского спортивно, 
технического клуба ДОСААФ, 
а такж е спортсмены нз команд 
Иркутска и Байкальска.

Начало соревнований в 11 
часов.

ВНИМАНИЮ
ПОДПИСЧИКОВ!

Для бесперебойной доставки 
печати в 1981 году не забудьте 
своевременно продлить подписку 
на областные издания — 
до 20 июня, на городскую газету 
«Знамя коммунизма»—до 27 ню
ня. (75)

«МИР» — Эскадрон гусар летучих 
(2 серии, цветной, широкоформатный). 
10, 13, 16, 19, 21-50. Дюймовочка. 8-45.

«РОДИНА» — В плену дворцовых 
интриг (2 серии, Индия). 10, 1$, 16.
19-30.

«КОМСОМОЛЕЦ» -  В начале 
славных дел (2 серии). 15, 17-50,
20-30. Роберт плюс Тереза. 14-30. 

«ПОБЕДА» — Долтая ночь (2 се
рии, Иран, дети до 16 лет не допу
скаются). 10, 13, 16, 21. Если бы я 
был начальником (премьера). 19.

«ОКТЯБРЬ» — Комиссар полиции 
обвиняет. Реванш. 12, 16, 20.

«ГРЕНАДА» — Гражданин Лешка. 
16, 18, 19-40, 21-20. Для детей — 
Тысяча неудач и одна удача. 10, 12, 
14.

«ПИОНЕР» — Кащей Бессмертный.
10, 11-30, 13, 14-30. По аакону чести 
(2 серии). 16, 19-30.

«ЮНОСТЬ» — Зал «Луч» — Ран
няя ржавчина (дети до 16 лет не до-

Меняю двухкомнатную квартиру в 
Иркутске-Сортировочном на двухком
натную в Ангарске. Обращаться по
телефону 2-53-25.

А ДРЕС РЕД А К Ц И И : улица Ленина, 43. Телефоны: ре
дактор — 2.26.46; заместитель редактора — 2-21-37; ответ
ственный секретарь и отдел информации — 2.36.04; отдел 
партийной и комсомольской жиани и фотолаборатория — 
2-26-68; промышленный отдел — 2-23-17; бухгалтерия и об
щественная приемная — 2.45.83; отдел культуры, быта и 
писем — 2.24.86; телетайпная и машбюро — 2-31-19; кор
ректоры — 2.20.68.

Коллектив ресторана «Тайга» 
выражает глубокое соболезнование 
Бутаковой Валентине Андреевне, 
детям, родным и близким по по
воду преждевременной смерти 
мужа и отца

БУТАКОВА 
Климент» Игнатьевича

пускаются). 10, 12, 14, 16, 18, 20, 21-60. 
Зал «Восход» — Хлеб, золото, наган.
11-40, 16-30, 18-20, 20 (удл.). Круго
светное путешествие Кота в сапогах. 
10-10, 13-30, 15.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ -  Белый 
снег России. 15, 17, 19.

«ЛЕТНИЙ» — Молодая жена. 17, 
19, 21.

ДК «ЭНЕРГЕТИК» -  Мой ласко
вый и нежный зверь. 16, 18, 20.

Меняем трехкомнатную квартиру 
(49 кв. м, солнечная, З-й этаж, ком
наты раздельные) па двух- и одно
комнатную квартиры. Обращаться по 
адресу: 55-1-18 после 19 часов.

(1030).

о
Меняем трехкомнатную квартиру ■

12-м микрорайоне (40,9 кв. м, 4-й
этаж, телефон) на двухкомнатную н 
однокомнатную. Обращаться по теле
фону 6-42-84. (1034).

0
Утерянный аттестат sa М Л 341139 

на имя Пестеревой Ирины Николаев
ны, выданный ШРМ М 4 в 1972 году, 
считать недействительным. (1161)

о
Больничный лист на имя Новиковой 

Веры Иннокентьевны аа М 041718, вы
данный поликлиникой М В, считать 
недействительным. (1146).

Коллектив АМУ-2 треста Снб- 
химмонтаж выражает искреннее 
соболезнование начальнику управ
ления Неживых Юрию Николаеви
чу по поводу смерти

матери
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